
宮古エフエム放送株式会社 

第 24 回 番組審議会議事録 

 

1. 開催日時    平成 29 年 6 月 28 日(水) 午後 6 時 

 

2. 開催場所    宮古市栄町 3 番 35 号キャトル 5 階 

 

3. 委員の出席   委員総数  :6 名 

          出席委員数 :4 名 

          ◎出席委員（敬称略） 

坂下 光明 

大越 亮一 

田崎 喜久子 

菊地 俊二 

           

           会社事務局側出席者（2 名） 

坂本 和（取締役放送局長）  

他事務局 1 名 

 

 

4. 議題 

  昼の生放送番組ひるなび 826 で毎週水曜日 13:00 頃から放送している、子

育て情報などお伝えするコーナー「すくすく みやごキッズ」6/14(水)放送

分について 15 分程度聴いていただき、意見、質問、感想等を受けた。 

 

   審議の内容 

   【感想・意見】 

今回は行政職員の話だったが、分かりにくい言葉が出てきた時に聞き返

すことでわかり易い説明を引き出していた。それでもまだ固い表現が多

かったのでもっと聞き返し解説してもらっても良かったと思います。 

後は、リスナーがどんな情報を必要としているのか、その必要としてい

る情報を提供していってください。 

 

【感想・意見】 

    私達市民がもっと関心を持つべき話題であると思います。宮古市の待機

児童数や保育所の空き状況等の情報提供があっても良かったと思います。 

 

 



   【感想・意見】 

    進行役と行政職員のやり取りがスムーズで、とても聞き易かった。話を

聞くことで時代の移り変わりとともに子育て事情も大きく変化している

事がわかりました。今回の話題だった「子育て支援室」の役割と、各施

設の入所申請の仕方、延長保育のこと等は、子育てする方たちに心強い

支援ではないかと思います。とても良かったです。 

 

   【感想・意見】 

    放送内容は非常に良かったと思います。それだけに、放送時間がマッチ

しているのか疑問です。せっかくの情報がもったいないので、再放送も

検討してはいかがでしょうか。 

 

5．審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及びその年月日 

    事務局より、施設の空き状況については現在厳しい状況だと聞いている。

市役所に確認したうえで検討したい。また、この番組を含め自主制作番

組の再放送について検討したい旨即答。 

 

6. 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合の公表内容等 

    公表方法 ： 本社事務室に備置き 

           自社ホームページに掲載 

    公表内容 ： 議事録を公表 

    公表年月日： 平成 29 年 6 月 30 日 


